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GIORNALISTA: Antonio Delli Gatti, Direttore Sanità Engineering. 
Quali sono le ricette per favorire uno sviluppo concreto del nostro territorio e in particolar modo 
nel campo della sanità?  
 
ANTONIO DELLI GATTI, Direttore Sanità Engineering: Credo che l’esperienza fatta in questi anni 
sul territorio campano per Engineering sia abbastanza significativa, dialogo costante con le 
istituzioni e con le Università al fine di valorizzare quelle che sono le eccellenze dal punto di vista 
dell’intelligenza del territorio. Questo ci ha consentito, nel corso degli ultimi anni, di avere un 
insediamento di oltre 700 persone, molte delle quali lavorano su tecnologia di frontiera. Dei 250 
ricercatori di Engineering a livello nazionale oltre la metà sono nel Mezzogiorno e di questi una 
percentuale importante in Campania, perché qui ci sono le condizioni soprattutto sulle persone 
che sono la vera differenza nei processi di trasformazione digitale e da Napoli seguiamo anche 
progetti al di fuori dei confini nazionali: la Metropolitana di Rio, un progetto di automazione 
seguito dai colleghi di Napoli, credo che questo faccia la differenza. Sulla sanità idem. Su Napoli 
abbiamo impiantato due centri di eccellenza con i quali seguiamo progetti in tutta Italia sia sulla 
parte della diagnostica sia sulla parte dell’emergenza, quindi del 118, abbiamo fatto una scelta 
diversi anni fa che non rinneghiamo, anzi, vorremmo continuare a proseguire su questa strada.  
 
GIORNALISTA: Grazie mille, buona giornata e buon lavoro. 
 


